

No.: 080/DIR/X/2013

Jakarta, 28 Oktober 2013

Kepada Yth.

Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

Gedung Sumitro Djojohadikoesoemo

Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4

Jakarta Pusat 10710

Up. : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**
Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) PT Hero Supermarket Tbk (“Perseroan”)**

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan No. IX.I.1. lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-60/PM/1996 tanggal 17 Januari 1996 tentang Rencana dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham dan guna memenuhi ketentuan butir IV.5. Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 tentang Peraturan No. I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami sampaikan bukti iklan Panggilan RUPSLB Perseroan yang diiklankan di 2 (dua) surat kabar harian, yaitu Bisnis Indonesia dan Koran Tempo yang terbit pada tanggal 28 Oktober 2013 sebagaimana terlampir.

Demikian disampaikan untuk diketahui. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya

Hormat kami,

PT Hero Supermarket Tbk



Lai Saye Chuan

Direktur

Tembusan disampaikan kepada Yth.:

1. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa, OJK;
2. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa, PT Bursa Efek Indonesia (BEI);
3. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia;
4. Direksi PT EDI Indonesia;
5. Notaris Nova Faisal, SH, M.Kn.

**BUKTI IKLAN PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
(RUPS LUAR BIASA)
PT HERO SUPERMARKET TBK**

BISNIS INDONESIA DAN KORAN TEMPO

TANGGAL 28 OKTOBER 2013



**PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT HERO SUPERMARKET Tbk**

Direksi PT Hero Supermarket Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB atau Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Selasa, 12 November 2013
Waktu : Pukul 14:00 WIB - Selesai
Tempat : Seminar Room
Gedung Bursa Efek Indonesia, Menara II, Lantai 1
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190

Dengan agenda RUPSLB sebagai berikut :

Perubahan Pasal 1 Ayat 1 dari Anggaran Dasar Perseroan tentang Nama dan Tempat Kedudukan Perseroan

CATATAN:

1. Sehubungan dengan Rapat tersebut, Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada pemegang saham Perseroan, sehingga iklan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Pemegang Saham Perseroan.
2. Pemegang saham Perseroan yang berhak hadir dalam Rapat adalah pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dengan sah dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 25 Oktober 2013 pukul 16:00 Waktu Indonesia Barat atau kuasa mereka yang sah (selanjutnya disebut "**Pemegang Saham Yang Berhak**").
3. Pemegang Saham Yang Berhak yang sahamnya belum masuk dalam Penitipan Kolektif yang akan menghadiri Rapat, diminta untuk memperlihatkan asli Surat Kolektif Saham atau menyerahkan fotokopinya dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau bukti jati diri lainnya kepada Petugas Pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat. Sedangkan para pemegang saham yang sahamnya telah masuk dalam Penitipan Kolektif atau kuasa mereka yang sah diharap menyerahkan fotokopi KTP atau bukti jati diri lainnya.
4. a) Pemegang Saham Yang Berhak yang tidak dapat menghadiri Rapat, dapat diwakili oleh kuasa mereka berdasarkan surat kuasa dalam bentuk dan isi sebagaimana ditetapkan oleh Direksi Perseroan atau dalam bentuk lain yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan, dengan ketentuan bahwa anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak sebagai kuasa pemegang saham dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan tidak akan dihitung dalam pemungutan suara. Karenanya, disarankan agar pemegang saham Perseroan tidak menunjuk anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris atau karyawan Perseroan sebagai kuasa. Jika surat kuasa pemegang saham ditandatangani di luar Indonesia, surat kuasa tersebut harus dilegalisasi oleh Kedutaan Besar Indonesia atau konsuler yang terdekat dengan tempat dimana surat kuasa tersebut ditandatangani.
(b) Format surat kuasa dapat diperoleh selama jam kerja dan hari kerja di Kantor Pusat Perseroan, Divisi Corporate Secretary, Gedung Hero II Lt. 3, Jl. Jend. Gatot Subroto 177A Kav. 64, Jakarta Selatan 12870 atau di kantor Biro Administrasi Efek ("**BAE**") Perseroan, PT. EDI Indonesia, di Wisma SMR Lt. 3 & 10, Jl. Yos Sudarso Kav. 89, Jakarta 14350.
(c) Semua surat kuasa untuk kepentingan Rapat harus telah diterima di Kantor Pusat Perseroan atau di kantor BAE Perseroan tersebut pada butir (b) di atas, paling lambat pada pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat, 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat, yaitu tanggal 7 November 2013.
5. Pemegang Saham Yang Berhak yang berstatus Badan Hukum ("**Pemegang Saham Badan Hukum**") dapat diwakili dalam Rapat oleh seorang atau beberapa orang yang mempunyai kewenangan untuk mewakili dan bertindak untuk dan atas nama Pemegang Saham Badan Hukum tersebut sesuai dengan Anggaran Dasar Pemegang Saham Badan Hukum tersebut.
Dimohon agar:
 - a) fotokopi Anggaran Dasar Pemegang Saham Badan Hukum yang berlaku pada saat Rapat diadakan, dan
 - b) salinan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham atau dokumen lain yang berkenaan dengan pengangkatan para anggota Direksi atau manajemen Pemegang Saham Badan Hukum yang menjabat pada saat Rapat diadakan, beserta bukti pemberitahuan dan pendaftaran pengangkatan mereka kepada instansi yang berwenang, dikirimkan ke kantor Pusat Perseroan kantor Biro Administrasi Efek Perseroan, di alamat yang tercantum pada butir 4.(b) di atas, selambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat diselenggarakan, yaitu tanggal 7 November 2013.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, Pemegang Saham Yang Berhak diminta dengan hormat agar sudah berada di tempat Rapat sedikitnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 28 Oktober 2013
PT HERO SUPERMARKET Tbk
Direksi



KORAN TEMPO
SENIN, 28 OKTOBER 2013

B3

Bisnis Indonesia **29**

Nomor Surat	080/DIR/X/2013
Nama Emiten	Hero Supermarket Tbk
Kode Emiten	HERO
Lampiran	2
Perihal	Penyampaian Bukti Iklan Panggilan RUPS

Dengan ini Perseroan / Emiten menyampaikan bukti iklan tentang Panggilan RUPS yang telah diiklankan di media cetak:

Informasi	Nama Media Cetak	Tanggal Penerbitan
Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") PT Hero Supermarket Tbk	Bisnis Indonesia	28 Okt 2013
anggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") PT Hero Supermarket Tbk	Koran Tempo	28 Okt 2013

Nama Pengirim	Vivien Goh
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	28 Oktober 2013 12:00:15
Lampiran	080 DIR OJK - Bukti Iklan Panggilan RUPSLB (Surat).pdf 080 DIR OJK - Bukti Iklan Panggilan RUPSLB (Iklan).pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi Hero Supermarket Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik. Hero Supermarket Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.